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会長 藤吉一郎 

 
 
 
 
 
 
 
 
本日の例会は岐阜Ａグループ ガバ

ナー補佐 石井様、次期ガバナー補佐 
桐山様、Ａグループ代表幹事の國井様

をお迎えしての例会でした。 
ガバナー補佐 石井様に卓話をお願

いしまして「四つのテスト」誕生のお

話や意義など教えていただき、ロータ

リークラブ活動、または自社業の経営

にも当てはまる、とても有意義な卓話

となりました。心より御礼申し上げま

す。 
また、岐阜ロータリークラブの秘蔵

ＶＴＲも見せていただき、楽しいもの

となりました。 

 
ガバナー補佐 訪問挨拶 

岐阜Ａグループ ガバナー補佐 

石井亮一様 

 
 
 
 
 
 
 
 
昨年の今頃、前ガバナー補佐 深貝さ

んと当クラブを訪問させていただい

た時が最初の出会いでした。あれから

一年、アッと言う間に過ぎていき、本

日が最終の訪問となりました。 
2023～24 年度は、アフターコロナ

で警戒しながらも、コロナ以前と同様

な事業を展開することができました。

前年までは、Ａグループ事業であるＩ

Ｍは、参加者を絞るなど、ハイブリッ

ト形式、全面ズーム形式など新たな試

みで、感染対策が前面にある会議であ

りましたが、今年度は全会員を対象に

昼食を頂く研修の機会を設けました。

多くの方に参加していただき、懇親を

深めることができたと思います。あり

がとうございました。このように、コ

ロナ前に戻りつつ、変化しながらのロ 

 
ータリー活動が始まっています。来年

は、もっと充実した運営ができるもの

と思います。 
 本当に、会長 藤吉様、幹事 吉田様

はじめ多くの会員のご協力で、無事ガ

バナー補佐の役目を終えて、次年度の

桐山さんにつなぐことができます。皆

様に感謝申し上げます。 
岐阜中クラブがますます発展する

ことを祈念し、挨拶とさせていただき

ます。ありがとうございました。 
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令和6 年5 月21 日(火) 
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２０２３－２４  ＲＩテーマ 
世界に希望を生み出そう ロータリー活動をもっと身近なものに！ 

会 長 藤 吉 一 郎 
幹 事 吉 田 茂 生 
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 都ホテル 岐阜長良川 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数24名（出席免除 1名） 
本日出席20名 86.96％ 

[行事] 卓話『四つのテストについて』 
岐阜Ａグループ ガバナー補佐 

石井亮一様 

担当 公共イメージ委員会 

第１４６８回 

２０２４年５月１４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 
[ゲスト] 岐阜Ａグループ  

ガバナー補佐 石井亮一様 
同 次期ガバナー補佐 桐山直泰様 
同 代表幹事 國井重宏様 
米山奨学生 テイ テンミン君 

  

第１４７０回 

２０２４年６月４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 会計報告 

担当 会計 

代表幹事 國井重宏様 

次期ガバナー補佐 桐山直泰様 
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友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
石井亮一様 
岐阜Ａグループ ガバナー補佐の石

井です。今年度最終の訪問です。よろ

しくお願いします。 
桐山直泰様 
ガバナー補佐見習いの桐山です。次年

度、お世話になります。ＩＭは 8 月 31
日です。よろしくお願いします。 

國井重宏様 
石井ガバナー補佐のカバン持ちとし

て出席させていただきました。他クラ

ブの出席は初めてですので勉強させ

ていただきます。 
安藤元一君 
本年度ガバナー補佐石井様、一年間お

疲れさまでした。また、次年度ガバナ

ー補佐桐山様、一年間ご指導よろしく

お願いいたします。 
故金正司君 
石井さん、本日はようこそ！早いもの

でもう 1 年近くお世話になりました。 
吉田茂生君 
石井様、國井様、一年間ありがとうご

ざいました。桐山様、岐阜中ロータリ

ークラブへようこそ。 
 

★誕生日おめでとうございます★ 
藤吉一郎君 
私は結婚記念日と誕生日が同じ 21 日

ですので投函は同時でスミマセン。 
本日はガバナー補佐石井様、卓話をあ

りがとうございます。 
若曽根広康君 
53 歳になりました。今後もよろしくお

願いします。 
 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
田中 稔君 
今年も結婚記念日を迎えることがで

きました。来年も迎えることができる

ように頑張ります。 
 
 

 

 
 

 

 

 
卓 話 

『 四つのテストについて 』 
卓話者：岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐 石井亮一様 

※卓話は岐阜中ロータリークラブ公式

HP へ掲載します。 

 


